



Bolsa de Cereales

INFORME A SOCIOS Y ENTIDADES ADHERIDAS:

La Bolsa de Cereales informa a socios y entidades adheridas que en la reunión de Consejo Directivo del pasado 16 de Diciembre, se resolvió poner en ejecución, en el más breve plazo posible, el sistema de administración de créditos por licencias de tecnología intacta, que hasta la fecha opera la firma Monsanto, al que se ha dado en denominar BOLSATECH.

Los departamentos técnicos de la institución se encuentran trabajando con todos sus recursos para lanzar el sistema con la debida antelación al inicio de la comercialización de la próxima campaña de soja, objetivo que estamos convencidos de poder cumplir.

Sin perjuicio de ello y, ante diversas consultas recibidas, cumplimos en aclarar que, hasta tanto no estemos en condiciones de formalizar el lanzamiento, que implica la firma de los acuerdos con las entidades participantes y el reglamento operativo, más la capacitación de nuestro personal para operar la nueva herramienta, las relaciones contractuales contraídas con la empresa Monsanto hasta dicha oportunidad no se ven en modo alguno alteradas, las que quedaran modificadas en lo que corresponda por las condiciones que se establezcan en el reglamento de Bolsatech cuando este nuevo sistema se ponga en ejecución.

Dr. Adrián Ricardo Vera

Director Ejecutivo

Bolsa de Cereales